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８
月
８
日
、
市
役
所
で
神
埼
市
行

政
改
革
推
進
委
員
会
委
員
に
委
嘱
状

が
交
付
さ
れ
ま
し
た
。
委
員
は
公
募

や
各
種
団
体
推
薦
で
選
ば
れ
た　

人
15

で
、
任
期
は
２
年
で
す
。
ま
た
委
員

会
の
中
で
、
会
長
に
内
川
宏
美
氏
、

副
会
長
に
嶋
榮
氏
が
そ
れ
ぞ
れ
選
出

さ
れ
ま
し
た
。

　

併
せ
て
、
第
１
回
の
委
員
会
を
開

催
し
、
事
務
局
か
ら
神
埼
市
に
お
け

る
非
常
に
厳
し
い
財
政
状
況
の
な
か

で
、
行
財
政
改
革
の
必
要
性
お
よ
び

ス
リ
ム
で
透
明
な
行
政
や
健
全
な
財

政
運
営
を
推
進
す
る
趣
旨
説
明
を
行

い
ま
し
た
。
委
員
か
ら
は
基
金
残

高
・
地
方
債
残
高
・
人
件
費
・
地
方

税
な
ど
、
財
政
へ
の
意
見
や
質
問
が

活
発
に
出
さ
れ
ま
し
た
。

　

今
後
、
委
員
会
で
は
市
民
の
声
や

ニ
ー
ズ
を
反
映
さ
せ
な
が
ら
、
本
年

度
中
に
行
財
政
改
革
大
綱
お
よ
び
改

革
プ
ラ
ン
を
策
定
し
、
市
長
を
本
部

長
と
す
る
行
政
改
革
推
進
本
部
に
答

申
し
、
３
月
定
例
市
議
会
で
の
報
告

を
目
指
し
ま
す
。
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内
川　
　

宏
美 

（
神
埼
町
）
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嶋　
   　

榮 

（
千
代
田
町
）
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石
井　
　

正
實 

（
神
埼
町
）

梅
野　
　

千
穂
子 

（
神
埼
町
）

大
久
保　

常
明 

（
神
埼
町
）

奥
村　
　

信
義 

（
千
代
田
町
）

�
江　
　

護 

（
千
代
田
町
）

川
原　
　

清
人 

（
千
代
田
町
）

佐
々
木　

彰 

（
神
埼
町
）

實
松　
　

英
治 

（
脊
振
町
）

島　
　
　

富
士
男 

（
神
埼
町
）

野
田　
　

聡 

（
神
埼
町
）

藤
戸　
　

昭
子 

（
神
埼
町
）

三
井
所　

實 

（
神
埼
町
）

吉
岡　
　

俊
裕 

（
千
代
田
町
）

 

※
敬
称
略
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Hello , my name is John Ciocco . I am 
from New Jersey state in America . I will 
be teaching English at Kanzaki junior 
High school . I am 22 years old and my 
hobbies are baseball and reading books . 
This is my first time to Japan . while here 
, I hope to help children get excited about 
speaking English as well as experience 
every thing Japan has to offer . I look 
forward to meeting as very of you as I can 
, so please say "Hello" to me when you 
see me .（原文のとおり）

���
　こんにちは、私の名前はジョン・シ
オッコです。アメリカのニュー
ジャージー州から来ました。神埼中
学校で英語を教えます。私は、22歳で
趣味は野球と読書です。今回、私は初
めて日本へ来ました。ここにいる間、
子どもたちが英語を楽しんで話せる
ようになるための手助けと、日本で学
ぶことができる全てのことを経験し
たいと思っています。みなさんにお
会いすることを楽しみにしています
ので、私を見かけたら、「こんにち
は！」と話しかけてくださいね！
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　はじめまして。脊振の新
しいＡＬＴのシャム・デー
ビスです。アメリカのサン
フランシスコという市から
来ました。中国けいアメリ
カ人です。脊振の人達に英
語を教えながら脊振でサン
フランシスコと違う生活を
送ってみたいです。日本に
はじめて来ましたが、脊振
は思ったよりきれいだし、
みんながいい人だし、楽し
みにしています。どうぞよ
ろしくお願いします。（原
文のとおり）
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　はじめまして。私はレイナ
カーターです。ちよだＡＬＴ
（英語の先生）です。ちよだの
がくせいに英語をおしえたい
です。日本ははじめてです。
私はアメリカのバーモントか
ら来ました。バーモントはア
メリカのきた／ひがしのほう
です。さらに、
 I am very honored to be an 
ALT in Kanzaki. Everyone 
here is very kind. During my 
stay here , I hope to teach the 
community about my culture 
and also learn about Japanese 
culture. Thank you very much 
for welcoming me into your 
community.（原文のとおり）
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　私は、神埼のＡＬＴにな
れたことを光栄に思います。
皆さんはとても親切です。
ここにいる間、私は、地域
にアメリカの文化を伝え、
さらに日本文化を学びたい
と思っています。
　私を受入れていただきあ
りがとうございます。




